

Ein Mensch wird uns nicht geschenkt  
Um an ihm unser Weltbild aufzudrängen  
Sondern um sein eigenes Wesen zu erfahren  
Ihn auf uns wirken zu lassen und erkennen  
Dass genau dieser Mensch ein Wunder ist



Tieftraurig aber auch dankbar für die vielen glücklichen gemeinsamen Jahre mit so vielen schönen Erlebnissen und Erinnerungen nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserer Mutter, Schwiegermutter und Tatta, und meiner Schwester und Freundin

## Maya Barbara Helbling-Billeter

8. Oktober 1949 – 13. August 2023

Ihr Leben war geleitet durch Liebe und Hingabe zur Familie. Ihre grosse Hilfsbereitschaft, ihre ehrliche Offenheit und ihr ausgeprägtes Verlangen, den Dingen auf den Grund zu gehen, waren eine grosse Bereicherung für uns Alle. Ihre Lebensfreude wurde wiederholt durch Krankheit gebremst, aber ihr grosser Wille und Kampfgeist siegten über Jahrzehnte. Dabei wurde sie immer begleitet durch das grossartige Onko-Team Hirslanden im Park. In den letzten schwierigen Monaten war es die Stiftung Palliaviva welche für eine enge und einfühlsame Betreuung sorgte. Beiden Institutionen gilt unser aufrichtiger Dank.

Wir vermissen dich so sehr !

- André Helbling
- Andrea & Marc Schättin-Helbling mit Miranda und Rubina
- Claude Helbling & Janine Brühlhart mit Jaël und Mathis
- Gardly Wirth & Familien
- unsere Grossfamilie
- und viele Freunde

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreise statt.

Zur Trauerfeier laden wir ein am Donnerstag 24. August um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Wädenswil.

Statt Blumen danken wir für eine Spende an die gemeinnützige Stiftung Palliaviva / Spendenkonto PC 80-38332-6 (Vermerk: Maya Helbling)

Traueradresse: André Helbling, Speerstrasse 45, 8820 Wädenswil